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2020‒2021 栗原  清年度  クラブテーマ

「行動は進化をもたらす」

古河ロータリークラブ週報

2020-2021年度
国際ロータリー会長

ホルガー・クナーク

2020-2021年度
国際ロータリー第2820地区
池田  正純  ガバナー

地区スローガン

ロータリアンのイノベーション
磨こう人間力

（敬称略）

古河ロータリークラブ
発起人の7名

井上延太郎
故

船江豊三郎
故

飯島賢治
故

岩　清平野二郎
故

佐藤長之助
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本日の例会プログラム

第2610回例会 2020年7月17日㈮

○ 栗原年度委員長挨拶
　 地区出向者挨拶

○ 月初めのお祝い
○ 会員増強月間を迎えて
　 卓話者　会員増強委員長　五十嵐　順　君

次回の例会プログラム ８月７日（金）
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演奏題目
１.  君が代 
２.  古河ロータリー
　　クラブの歌

福田　一郎 2820地区第４分区ガバナー補佐
菊池　忠幸 サブチーフセクレタリー
岡安　利夫 会計
中村　恵美子 古河中央ロータリークラブ会長
山本　一雅 古河中央ロータリークラブ幹事
グエン　チュンミン　ユン　米山奨学生

2820地区第４分区ガバナー補佐　
福田　一郎様の挨拶

　皆さんこんにちは、今
年度2020-2021池田正純
ガバナーの下に第４分区
ガバナー補佐を務める事
になりました古河中央
ロータリークラブの福田
一郎です。宜しくお願い

致します。
　本日は第４分区内で最初のガバナー補佐の訪問と
致しまして古河ロータリークラブにお邪魔させて頂
きました。何かと新型コロナウイルスの問題の中、
我々の訪問を快く受け入れて頂き誠にありがとうご
ざいます。
　今年度のＲＩ会長のテーマは「ロータリーは機会
の扉を開く」です。そして、2820地区池田正純ガバ
ナーのスローガンは「ロータリアンのイノベーショ

ン　磨こう人間力」とされました。そして、古河
ロータリークラブ第55代栗原会長はクラブテーマを
「行動は進化をもたらす」とされました。我々はＲ
Ｉのテーマ・地区のスローガン・クラブテーマに基
づき1年間共に活動して参ります。６月27日土曜日
に第4分区第一回目の会長・幹事会を開催致しまし
た。古河クラブより栗原会長・間下幹事に出席頂
き、会長方針とクラブの目標を発表して頂きまし
た。誠に素晴らしいな内容でございました。是非、
会長方針とクラブの目標を達成して頂き今年度のＲ
Ｉ会長賞を獲得して下さい。
　最後になりますが、古河ロータリークラブの会員
の皆様には１年間ご指導とご協力をお願い致しまし
て、ガバナー補佐としての挨拶とさせて頂きます。
１年間宜しくお願い致します。

古河中央ロータリークラブ　中村会長挨拶
　古河ロータリークラブ
の皆さんこんにちは、古
河中央ロータリークラブ
の会長の役を頂きました
中村恵美子です。宜しく
お願い致します。本日
は、2020年度スタートに

当たりまして表敬訪問をさせて頂きました。歴史と
伝統のある古河ロータリークラブ栗原会長様・間下
幹事様本日は誠におめでとうございます。私達1年
間しっかり皆々様から学ばせて頂きたいと考えてお
ります。本年度は、福田ガバナー補佐がお世話にな
ります。精一杯古河中央ロータリークラブとして
バックアップして参りますのでご支援・ご協力の程
宜しくお願い致します。
　又、来年のＩＭは古河中央ロータリークラブがホ
ストクラブと成っております。皆様に喜んで頂く企
画を計画しておりますので、皆様のご支援の程宜し
くお願い申し上げます。ありがとうございました。
１年間宜しくお願い致します。

針谷古河市長の挨拶
　皆さんこんにちは、只
今ご紹介賜りました古河
市長の針谷で御座いま
す。本日は例会日とし
て、しかも栗原会長年度
第１回目の例会に参加さ
せて頂き本当にありがと

うございます。私もメンバーとして中々クラブ例会
に参加する機会が無く参加出来ず大変申し訳ありま
せん。久しぶりに例会に参加し皆様のお顔を拝見し
嬉しい思いで御座います。
　本日私もマスクを頂きました。古河市で配布したマ
スクよりも素晴らしい物で大変感服しております。
　本日は新年度スタートの日ですが、昨年度に成り
ますが、古河市として古河医師会会長秋葉先生のお
世話になりました、ＰＣＲ検査センターが稼働し始
まりました。その際には、多額のご寄付を頂きＰＣ
Ｒ検査センター開設に向けてのご協力、検査カーの

ゲスト紹介

ゲスト挨拶

古河中央ロータリークラブ

司会・進行 ソング

第2609回 「こんにちは  栗原年度」

野村　利夫　パスト会長
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導入にもお世話になりありがとうございました。改
めてこの場をお借り致しまして感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。今後も古河市とし
て新型コロナウイルスの対応策と致しまして色々な
形で考えております。先日、国からの２次補正、古
河市は県内では３番目に多い金額約10億円頂く事が
決定致しました。水戸・日立に続く金額と成ってお
ります。土浦・ひたちなか・つくば以上に国の方か
ら頂く事が出来ました。この資金を更に有効活用致
しまして、皆様のお手元に少しでも早く優遇な形で
諸策展開して参りたいと考えております事をこの場
でご報告致します。
　本日は誠におめでとうございます。

井上　勉君の紹介　
紹介者大和田パスト会長より

　井上　勉君をご紹介致
します。本来なら岩﨑　
清パスト会長よりご紹介
して頂くと嬉しいのです
が私が代わりましてご紹
介致します。推薦人は、
岩﨑　清パスト会長をは

じめ・濱中忍君・岩﨑聖一君・五十嵐順君そして、
私、大和田五郎です。
　井上君は昭和48年６月３日生まれ　現在47歳で
す。勤務先は関東通運株式会社代表取締役社長で御
座います。ご家族構成は、奥様とお子様が二人、ご
両親がいらっしゃいます。お父様は第49代会長の井
上　滋さんです。先程席の方でお話していたのです
が、家の子供と同級生で子供に聞いた所、勉君は、
「少しヤンチャな所があるが決してブレない、意志
の強い人だと」と言っておりました。しっかりと
やって行ってくれると思います
　今年度の週報の表紙に古河ロータリークラブ発起
人７人の似顔絵が掲載されていますが、その一人の
故井上　延太郎氏は勉君のご祖父に当たります。お
爺ちゃん・親・子三代に渡るロータリアンとなりま
す。現在古河ロータリークラブには、熊木さん、故
熊木　藤兵衛、聞く所によりますとロータリーでは
大変出席には厳しい方だったと伝え聞いております
が、そして、故熊木博さんと熊木善一さん、当クラ
ブには祖父・親・子と三代ロータリーに在籍した家
系があるとご承知していて下さい。
　これから、井上勉君をどうか宜しくお願い致します。

新入会員　井上　勉君挨拶
　只今ご紹介頂きまし
た、本日より、伝統と格
式のある古河ロータリー
クラブに入会させていた
だく事に成りました関東
通運の井上と申します。
改めて宜しくお願い致し

ます。
　今朝出掛ける際に父から「伝統と格式を学んで来
なさい」と言われて来ました。そして、本日頂いた
週報にまさか祖父の似顔絵が載っているとは思わず

にここに来まして非常に緊張してここに立っており
ます。これから一つ一つ学んで行きたいと思います
のでご指導の程宜しくお願い致します。

米山奨学生　グエン　チュンミン　ユン　君挨拶
　皆さんこんにちは、２
回目の例会に参加させて
頂きありがとうございま
す。ベトナムホーチミン
市から参りました。今現
在流通経済大学ビジネス
法学科４年生です。今迄

沢山の活動やボランティア活動に参加させて頂き至
る所に出掛けてどんどん日本が好きになりました。
又、仕事の方では、居酒屋でのバイト・ホテルでの
ベッドメイキングのバイト等色々な経験をして参り
ました。現在は成田国際空港でバイトしています。
又、ベトナムの医療関係の会社・旅行会社・食料品
関係の会社等から依頼されて通訳の仕事をしていま
す。週末には海外からの留学生に日本語を教えたり
もしています。
　どうぞこれからも宜しくお願い致します。本日
は、ありがとうございました。

７月在籍祝い　
出席委員会委員長　小野　正人君より
大和田五郎　君（在籍31年）
栗原　　清　君（在籍18年）
間下　　保　君（在籍18年）
関　　義明　君（在籍15年）
山中　雅明　君（在籍15年）
伏木　利光　君（在籍15年）
坪野　　潔　君（在籍14年）
小野　正人　君（在籍10年）
岩﨑　聖一　君（在籍７年）
若松　　理　君（在籍７年）
秋葉　和敬　君（在籍７年）
小野寺信次　君（在籍７年）
立岡　喜一　君（在籍３年）
鈴木　敏雄　君（在籍１年）　以上14名

７月誕生日祝い　
親睦・家族委員会委員長　浜野　雅之君より
野澤　豊輔　君　　15日（健康が欲しい）
黒川　輝男　君　　28日（ゴルフの腕が欲しい）
遠藤　　誠　君　　31日（ゴルフの腕が欲しい）
木村　直行　君　　30日（愛が欲しい）
宮内　則雄　君　　14日（ゴルフの腕が欲しい）
小山　仁美　さん　28日（ 藤子不二雄の漫画パーマン

のコピーロボットが欲しい）
早川　　宏　君　　７日（愛が欲しい）　以上７名

21名の会員の皆様おめでとうございます。

結婚お祝い　今月該当者なし

新入会員

米山奨学生

月初めのお祝い
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岩﨑　清　パスト会長
　本来ならば当然ここで
挨拶するのは、栗原会長
がやるべきだと思うので
すが、その会長が挨拶し
ないで私にやれと言うの
は少しズルいと思います
が？なんで私が呼び出さ

れたのか分からないですが、ここに出てきてとりあ
えず挨拶をして乾杯の音頭を取れと言う事ですの
で、何か理由が有るのでしょう？ご依頼なので音頭
を取らさせて頂きます。お酒もなくお茶での乾杯と
成りますが、宜しくご唱和下さい。乾杯！おめでと
うございます！！
　本日頂いた週報の表紙に発起人７名の似顔絵が掲
載されておりますが、現在は、私一人しか残ってお
りません。皆様に私の顔が残っている事を認めて頂
き挨拶を終りたいとおもいます。

出席委員会　小野　正人　委員長

プログラム委員会　谷村　則幸　委員長
　今年度プログラム委員会委員長を務めさせて頂き
ます谷村です。一年間宜しくお願い致します。前回
間下幹事の方からご連絡が有ったと思いますが、例
会時短を目的と致しまして卓話される方は例会の前
の週の日曜日迄に原稿を会報・雑誌委員会委員長の
熊木委員長の方へ原稿を送って頂きたくお願い申し
上げます。次週は休会となります。７月17日第２回
例会時に栗原年度委員長挨拶をお願いしますので、
これから読み上げる担当委員長の方は、原稿の送付
お願い致します。
会長組織委員会、会員増強委員会、ロータリー情報
委員会、クラブ管理委員会、出席委員会、親睦活
動・家族委員会、プログラム委員会、会報・雑誌委
員会、ホームページ委員会、職業奉仕委員会、社会
奉仕委員会、青少年奉仕委員会、国際奉仕委員会、
ロータリー財団委員会、米山記念奨学金委員会、
SAA、地区出向者の木村君と熊木君　宜しくお願
い致します。

国際奉仕委員会　田村　武敏　委員長
　今年度、国際奉仕委員会委員長を任じられました田
村武敏です。一年間どうぞ宜しくお願い致します。
　委員会報告の前に、私事ですが、コロナウイルスの
影響で休会中に３年前と同じく右目を手術する事にな
り、その際にクラブよりお見舞いを頂き有難う御座いま
した。お陰様で目の方も視力も回復しております。ご心
配お掛け致しましたがもう大丈夫です。
　委員会報告ですが、来年６月12日～16日の日程に

て台湾台北にて国際大会が開催される予定です。昨
年度は、世界的な新型コロナウイルス感染症の蔓延
による影響も有り中止となり今回もどうなるか分か
りませんが来週より参加の募集を始めたいと思いま
す。費用は約30万円位と考えておりますので、皆様
のご参加お待ちしております。

会報・雑誌委員会　熊木　善一　委員長
　栗原年度会報・雑誌委員会委員長を務める事に成
りました熊木善一です。一年間宜しくお願い致しま
す。私の方から２点ご連絡があります。
①本日まだ週報を受け取っていらっしゃらない方は
ご連絡ください。
②原稿の送付のお願いですが、早い分には構いませ
んので宜しくお願い致します。

昨年度出席委員会　相良　登　委員長
　前回昨年度出席率100％達成者の中で、記念品を
持ち帰られていない方はお渡ししますので申し出て
下さい。

町田　晴彦　副幹事・会計

会員数 ５７名

出席者数 ５２名

出席免除者数 ２名

うち欠席者数 ５名

出席率 ９６．５５％ ゲスト
ガバナー補佐　福田　一郎

１年間、よろしくお願いします。
古河中央ＲＣ　中村会長・山本幹事

１年のご挨拶に伺いました。福田ガバ
ナー補佐共々宜しくお願い致します。

栗原　　清 第2820地区第４分区　福田ガバナー
補佐・セクレタリーの皆様・古河中央Ｒ
Ｃ　中村会長様・山本幹事様ようこそ
古河ＲＣへ。古河ＲＣの皆様１年間、宜
しくお願い致します。

堀江　和弘 栗原年度の船出を祝して
関口　哲勇 栗原年度の船出を祝して
蓮見　公男 栗原年度の門出を祝して
大和田五郎 栗原年度のスタート祝して。井上君入

会おめでとうございます。
植竹　清治 栗原年度を祝して
野澤　豊輔 誕生日祝い頂きました。
川島　　栄 １年間宜しくお願いします。
遠藤源一郎 栗原年度スタートおめでとうございます。
野村　利夫 栗原会長おめでとうございます。１年

間宜しくお願い致します。井上君入会
おめでとうございます。

飯田　敏行 栗原年度スタートを祝して
間下　　保 栗原年度を宜しくお願い致します。
野村　久男 いよいよ栗原年度スタートですね！間

下幹事さんと一緒に１年間宜しくお願
い致します。

乾　　杯

委員会報告 ニコニコBOX（敬称略）
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間下　保　幹事
１.栗原年度スタート時
点 ７月1日現在の会員数
は57名です。
２.例会を欠席する場合は
ザ・カナルヒルズ篠﨑さん
か幹事間下両方にFAX
連絡をお願いします。

　FAX　ザ・カナルヒルズ　0280-31-2112
　FAX　幹事間下（弾設計）0280-32-8221
３.当面、会員BOXの代わりにネーム付きのクリア
ファイルを用意します。
　メンバーの皆様もご利用下さい。持ち帰らないよ
うにご注意下さい
４.内規№11　クラブ内規は新年度第一例会にて幹
事が発行する。により、クラブ内規を配布します。
５.塩原支店長の転勤に伴い、新しく川島　弘行支
店長が入会予定です。
６.先月27日、米山奨学会のオリエンテーションが
つくばの山水亭で開催されました。カウンセラー岩
田君が参加してくれました。お疲れ様でした。
７.６月27日　第４分区　会長・幹事会がおかさと
庵にて開催され、栗原会長と間下幹事が参加をして
来ました。福田ガバナー補佐のご指導の下楽しい情
報交換、親睦が出来ました。
８.７月18日（土）ロータリー財団研究会がグラン
ド東雲にて開催されます。
　服部ロータリー財団委員長よろしくお願いします。
９.７月19日（日）クラブ奉仕研究会・会員増強セミ
ナーがオンライン会議（ZOOM）にて開催されま
す。古河クラブはザ・カナルヒルズにて行います。
　参加者は、栗原会長・坪野エレクト・五十嵐増強
委員長・幹事間下の４名です。
10.会費の納入に際して請求書が必要な方は申し出
て下さい

栗原　清　会長
　本日、栗原年度がス
タート致しました。井上　
勉君がクラブに入会して
くれました。祖父・親・
孫と三代続くロータリア
ンが誕生しました。熊木
君に続く２件目です。こ

こで岩﨑清パスト会長には是非お孫さんの入会をお
願い致します。現役での三代ロータリアンは世界で
も貴重だと思います。増強委員会委員長の五十嵐君
宜しくお願い致します。
　後は時間短縮の為内容につきまして週報№1をご
覧頂きたいと思います。
１年間宜しくお願い致します。

卓話者 坪野　潔会長エレクト
卓話者 町田　晴彦副幹事・会計
　内容は、週報№1に掲載されておりますので皆様
一読下さい。

塚田　晴夫 栗原年度１年間ご苦労様です
針谷　　力 誕生日祝い頂きました。
青木　滋延 栗原会長・間下幹事１年間宜しくお願

い致します。
関　　義明 在籍祝い頂きました。栗原会長・間下幹

事１年間宜しくお願いします
山中　雅明 在籍祝い頂きました。栗原会長・間下幹

事１年間宜しくお願いします
伏木　利光 在籍祝い頂きました。
坪野　　潔 在籍祝い頂きました。栗原年度スター

トおめでとうございます。会長エレク
ト挨拶させて頂きます。

服部　吉高 １年間宜しくお願いします。
谷村　則幸 １年間宜しくお願いします。
森田　一雄 栗原会長・間下幹事1年間宜しくお願

い致します。
遠藤　　誠 誕生日祝い頂きました。
木村　直行 誕生日祝い頂きました。
小野　正人 在籍祝い頂きました。
阿久津　理 栗原年度　会長・幹事・理事・役員の皆

様１年間宜しくお願いします。
町田　晴彦 １年間宜しくお願い致します。
岩田　潤一 栗原年度スタートおめでとう！
濱中　　忍 栗原年度のスタートを祝して。井上勉

君入会おめでとうございます。
岩﨑　聖一 在籍祝い頂きました。栗原年度スター

トおめでとうございます
若松　　理 在籍祝い頂きました。
秋葉　和敬 在籍祝い頂きました。
小野寺信次 在籍祝い頂きました。
山浦　　博 栗原年度のスタートを祝して
浜野　雅之 卓話楽しみにしています。
田村　武敏 栗原年度も皆様宜しくお願い致します。
宮内　則雄 誕生日祝い頂きました。
熊木　善一 栗原会長・間下幹事・理事・役員・各委員

会委員長様これから１年間宜しくお願
い致します。

相良　　登 １年間宜しくお願い致します。
前田美代子 栗原年度おめでとうございます。１年

間宜しくお願い致します。
五十嵐　順 栗原会長１年間よろしくお願いします。
鈴木　一彦 栗原年度出発おめでとうございます。
立岡　喜一 在籍祝い頂きました。
小山　仁美 誕生日祝い頂きました。
斉藤百合子 新年度も、更なる飛躍を祈念致します。
田口　哲也 栗原年度のスタートを祝して。１年間

宜しくお願い致します。
早川　　宏 皆さん元気ですか？私は元気にやって

ます。
鈴木　敏雄 在籍祝い頂きました。
篠﨑　清忠 栗原会長・間下幹事、その他委員の方、

１年間宜しくお願い致します。
井上　　勉 本日より入会させて頂きます。よろし

くお願い致します。

投入件数 合計金額
本日 ５３件 １９８，０００円
累積 ５３件 １９８，０００円

幹事報告

会長の時間
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会員組織委員会委員長　坪野　潔　君
　栗原年度、会員組織委
員会委員長と会長エレク
トを務めます　坪野　潔　
です。
　栗原会長・間下幹事へ
協力して、クラブ運営が
スムーズに運べる様に町

田副幹事と連携して参ります。委員会内の委員長と
協力して会員増強・退会者防止に努めて参ります。
会員の皆様のご協力をお願い致します。

会員増強委員会委員長　五十嵐　順　君
　今年度会員増強委員会
委員長を任じられました
五十嵐順です。副委員長
に田村武敏君、委員に蓮
見公男君、大和田五郎
君、塚田晴夫君で務めさ
せて頂きます。

　会員増強委員会では、ロータリークラブの目的に
沿った効果的な活動を行う為には、クラブの会員基
盤の規模と強さは重要です。そして、その基盤構築
の為には皆さんが会員増強の情報を共有しながら、
斬新なアイディアを持った人や新しいエネルギーを
クラブにも垂らしてくれるであろう人等、これから
のクラブ活動を活性化させてくれる新入会員を勧誘
し入会に導く事は必要不可欠であります。その為、
新入会員勧誘活動のシステムの構築の為に、名簿の
作成と勧誘活動記録を継続保存及び情報の共有を図
る。例会へのオープン参加、例会・委員会の事業の
ライブ発信等ホームページを積極活用、その他新入
会員勧誘に必要な事業を考えて折ります
　又、現会員維持はクラブ基盤維持の基本である
為、クラブ満足度を向上させる様会員相互のコミュ
ニケーション充実を目指す為、魅力的なクラブ作っ
て行く為に親睦活動・家族・ソング担当委員会・プ
ログラム委員会・ロータリー情報委員会と連携協力
して参りたいと考えております。１年間ご協力をお
願い致します。

ロータリー情報委員会委員長　塚田　晴夫　君
　諸事情で三年目の情報
委員長を務めさせて頂き
ます、塚田晴夫です。メ
ンバーに森田一雄副委員
長、坪野潔委員です。
当委員会は、会員ロータ
リーの知識、最新情報を

提供します。特に新入会員にはロータリーの活動を
早期に理解して頂くために、入会時を初め、段階的
に研修を開催していきたいと考えています。また、
５年未満の会員を対象とした研修と親睦会も開催し
ていきたいと思います。
活動計画
１．入会候補者にロータリー活動についての講習
２． 入会５年未満の会員を対象とした研修、親睦会
の開催

３．新入会員にメイクアップの指導
４．会員へのロータリーの最新情報の提供
で行っていきます。１年間宜しくお願いします。

クラブ管理運営委員会委員長　野村　利夫　君
　クラブの会長が終わる
と、次年度がSAAの委
員長及び指名委員会の委
員長、そして次の年の
年、副会長とクラブ管理
運営委員会の委員長と言
う事で、栗原年度クラブ

管理運営委員長と副会長に就任致しました。１年間
宜しくお願い致します。
　副会長とは、クラブ細則第４条役員の任務第４節
により、会長不在の場合、クラブの会合と理事会の
会合に於いて議長を務めるとありますが、栗原会長
には全出席をお願いします。
　クラブ管理運営委員会は、栗原会長の掲げる「行
動は進化をもたらす」のテーマの基、出席委員会・
親睦活動・家族・ソング担当委員会・プログラム委
員会・会報・雑誌委員会・ホームページ委員会の５
委員会を担当し、理事会とのパイプ役として、歴史
と伝統格式のある古河ロータリークラブの実践する
委員会を支えて行きたいと考えております。５つの
委員長の方々には「温故知新」古い習慣に囚われず
に、新しい発想の基、より良いアイディアを出して
頂ければと思います。私も１年間、栗原会長を支え
ながら行動していきます。ご協力お願い致します。

出席委員会委員長　小野　正人　君
　栗原年度、出席委員会
委員長を仰せつかりました　
小野正人です。副委員長
に熊木善一君、委員に宮
内則雄君、相良登君の４
名で活動して参ります。
　当委員会は、会員の例

会時の出欠の記録と、例会の出席率の向上を図れる
様に活動して参ります。その為、①例会時に出席率
の発表を行います。②月初めに会員の在籍祝いを行
います。
　又、今年度は、出席率の向上の為に定期的に出席
率の情報提供を実施し、委員会にて③会員の例会の
出欠と事前事後のメークアップの把握を行い事前・
事後のメークアップの励行を促します。④他委員会
への協力に努め、他委員会と協力して楽しく魅力の
有る例会作りを心掛けて参ります。一年間宜しくお
願い致します。

親睦活動・家族・ソング担当委員会委員長　
浜野　雅之　君

　栗原年度、親睦活動・
家族・ソング担当委員会
委員長を仰せつかりまし
た浜野雅之です。副委員
長に相良登君、委員に川
島陽一さん、飯田敏行さ
ん、若松理さん、岩田潤

一さん、鈴木一彦さん、田口哲也さん、斉藤百合子
さん、早川宏さん、鈴木敏夫さん、篠崎清忠さん、

こんにちは、栗原年度Ⅱ 各委員長挨拶
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ホームページ委員会委員長　遠藤　誠　君
　栗原年度、ホームペー
ジ委員会委員長を仰せつ
かりました遠藤誠です。
副委員長に宮内則雄さ
ん、委員に木村直行さ
ん、町田晴彦さん4名で
活動して参ります。ホー

ムページ委員会では、古河ロータリークラブの認知
度の向上を図るべく活動して参りますが、なにせ、
パソコンに関しては素人な者ですから、今後の事も
考え、ホームページの管理・運営に関しては運営会
社への委託を念頭に置きながら活動して参ります。

職業奉仕委員会委員長　岩田　潤一　君
　栗原年度、職業奉仕委
員会委員長を仰せつかり
ました岩田潤一です。副委
員長に木村直行さん、植
竹清治さん、遠藤源一郎
さん、秋葉和敬さんの５名
で活動して参ります。

　今年度職業奉仕委員会では、ロータリーの原点で
ある、「倫理観を持って職業を行うこと自体が奉
仕」の精神を高め、様々な機会を通じて職業奉仕の
理解を深めます。親睦活動家族委員会と連携して、
職場見学会の企画・開催を致します。1年間宜しく
お願い致します。

社会奉仕委員会委員長　前田　美代子　君
　栗原年度、社会奉仕委
員会委員長を拝命致しま
した前田美代子で御座い
ます。副委員長に五十嵐
順さん、委員に関口哲勇
パスト会長、関義明さ
ん、黒川輝夫さんの５名

で活動を行って参ります。
　今年度の社会奉仕委員会は、栗原会長の掲げるク
ラブテーマ「行動は進化をもたらす」に基づき、地
域の安心・安全をモットーに地域と連携して奉仕活
動を実践して参ります。又、地域への奉仕活動や
ロータリーデーを通じてロータリークラブのイメー
ジの向上に努めて参ります。具体的な事業計画は古
河市内防犯カメラの設置とロータリーデーの企画及
び開催を予定しております。防犯カメラ設置につい
ては、古河市及び古河警察と協議しながら適した場
所に設置をし古河市の防犯に役立てたいと考えてお
ります。ロータリーデーの開催については、コロナ
の影響でイベントの中止が相次ぐ中、新しい生活様
式に準じた方法で我が古河ロータリークラブが地域
に根付く様な活動を行って参りたいと考えておりま
す。
　会員の皆様にもご参加、ご協力をお願いする事が
在ると存じますが、その際は、宜しくお願い致しま
す。１年間どうぞ宜しくお願い致します。

福富浩志さん、田村武敏さん、五十嵐順さんの15名
で務めさせて頂きます。
　当委員会はでは全会員がロータリー活動を年齢・
経験に関係なく充実した日々とするべく、
①ガバナー公式訪問歓迎懇親会を今般の事情により
希望者のみでの実施②親睦ゴルフコンペの企画③夕
涼み会・クリスマス会・新年会の実施④ご苦労様
パーティーの開催⑤月初めの例会において結婚・誕
生祝いの企画⑥例会場の入口の開閉及びソングの実
施⑦その他親睦交流に関わる事項等計画・企画・実
施を考えておりますが、今般の新型コロナウイルス
第2波を避けるべき対策をとり出来る限り実現出来
る様に考え実施の方向へと詰めて行く次第です。
　皆様と親睦を図りつつお互いの距離を開けて接す
る事を基本形としたソーシャルディスタンスを心掛
ける様に努めて参りますので、ご協力をお願い致し
ます。

プログラム委員会委員長　谷村　則幸　君
　栗原年度、プログラム
委員長を仰つかりまし
た、谷村則幸です。今年
度、一番重要視されてい
るであろう会員増強につ
ながり、ロータリー活動
をより良く、楽しく、そし

て地域社会に貢献できる（ロータリーを知らない人
たちが興味を持つような）卓話を企画いたします。

会報・雑誌委員会委員長
地区ロータリー財団出向委員　熊木　善一　君

　栗原年度、会報・雑誌
委員会委員長を仰せつか
りました熊木善一です。副
委員長に前田美代子さ
ん、委員に阿久津理さん、
小山仁美さんの４名で務
めて参ります。

　当委員会は、例会の記録・クラブ会報の作成発行
だけでなく、古河ロータリークラブの認知度向上の
為に、ホームページ委員会等と連携しメンバーのみ
ならず、会員以外の方にも古河ロータリークラブの
活動を認知して頂ける様な情報を提供出来る様に活
動して参ります。今年度は、時短の為、昨年と例会
の開催方法が変り卓話担当者には事前卓話原稿を提
出頂く方法を取っておりますので担当者のご協力が
必須となります。ご協力を宜しくお願い致します。
　又、今年度も昨年度に続き、2820地区ロータリー
財団委員として活動して参ります。今年度は地区補
助金担当を任され、３月頃から池田正純ガバナー事
務所・2820地区の各クラブと連絡を取り合い、地区
補助金申請に携わって参りました。機会が有ればク
ラブに地区情報を提供して参りたいと考えておりま
す。1年間宜しくお願い致します。
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米山記念奨学会委員会委員長　相良　登　君
　栗原年度の米山奨学会
委員会委員長を仰せつか
りました相良登です。副
委員長に岩﨑聖一さん、
委員に堀江弘さん、針谷
力さんの４名で、一年間
活動して参ります。

　日本独自の事業である米山記念奨学会を通じて、
将学生に日本の素晴らしい文化を学んで頂き多くの
仲間を作る事で日本と世界の架け橋を担って頂く様
応援させて頂きます。
　皆様には、栗原年度の目標である米山記念奨学会
支援の特別寄付を一人￥20,000以上お願いすると共
に、将学生の例会に参加と卓話を通じて交流を深め
て頂きたいと考えております。
　皆様のご協力を宜しくお願い致します。

SAA委員会委員長　野村　久男　君
　創立以来55年の、伝統
と格式のある古河ロータ
リークラブ。地区内でも、
厳粛で規律在る例会を開
催されていると、近年公
式訪問されたガバナーが
認めております。

　栗原年度、新型コロナウイルス禍の為、例会場を
親しみ深い常陽銀行古河支店例会場からザ・カナル
ヒルズに移し、月２回開催と短縮例会という厳しい
状況でありますが、SAA全力で秩序と規律ある会
場監督をして参ります。
　川島栄パスト会長を初め歴代パスト会長で活動して
参ります。会員の皆様、ご協力をお願い致します。
　

青少年奉仕委員会・RA担当委員会委員長
伏木　利光　君

　栗原年度、青少年奉仕
委員会委員長を仰せつか
りました伏木利光です。
副委員長に岩田潤一君、
委員に青木滋延君、小野
寺信次君の４名で活動し
て参ります。

　当委員会と致しましては、新世代の若い人達に
ロータリー青少年プログラム活動等を通して人間力
を磨き、地域の素晴らしさを実感し次への成長に繋
げて行く為の青少年育成事業を計画し参ります。
　又、ロータリーの良き理解者となり、次世代の
リーダーシップを担うロータアクトへの支援協力
し、青少年の人材育成に務めて参ります。
　メンバーの皆様ご協力をお願い致します。

国際奉仕・姉妹クラブ担当委員会委員長
田村　武敏　君

　栗原年度、国際奉仕・
姉妹クラブ担当委員会委
員長を仰せつかりました　
田村武敏です。
　当委員会は、ＲＩ会長
の基本テーマ「ロータ
リーは機会の扉を開く」

そして栗原会長のテーマ「行動は進化をもたらす」
を念頭に、国際的な繋がりをクラブの内外へ浸透さ
せ、理解を深められるような行動をして行きたいと
考えます。活動計画といたしましては、①世界大会
への参加の奨励、参加者への支援・協力・調整を行
います。世界大会は、今年度は来年６月12日から16
日の日程にて台湾台北にて開催されます。昨年度
は、新型コロナウイルス感染症の世界的な蔓延の為
中止となり、今年度も不透明な状況ですが、国際大
会にて姉妹クラブとの交流を深められる様準備を整
えて参ります。②2820地区事業「この指止まれ」へ
の参加、③古河市内の国際交流活動全般の支援等を
進めて行きたいと考えておりますので、会員の皆様
ご協力をお願い致します。１年間宜しくお願い致し
ます。

ロータリー財団委員会委員長　服部　吉高　君
　今年度ロータリー財団
委員会の委員長を仰せつ
かりました服部吉高で
す。委員会は副委員長に
立岡さん、委員に岩﨑清
パスト会長、堀江和弘パ
スト会長の４名です。

ロータリー財団はロータリアンが健康状態を改善し
教育の支援を高め、貧困を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を目的とし、会員の方々の寄
付により成り立っております。今年度は会員の寄付
20,000円・ベネファクター１名以上を目標とし、財
団への理解を深める活動も行って参ります。
１年間宜しくお願いします。

　会員である田口哲也君が支店長を勤めており
ます明和証券古河支店が７月６日新装開店致し
ました。本来なら、皆様にお披露目したかった
様ですが、今般の事情も有り断念された様です。
何時迄続くのか新型コロナウイルス感染の問題
は (´；ω；`) ｳｩｩ

編 集 後 記 editor's postscript


